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期货韭菜回忆录（连载）

期货之道——韭菜的生存哲学

本来想先写完术的部分，但发现我写的太干了，不像那些满嘴流油的大师们拿着历
史K线，讲的天花乱坠，可能可读性差了一些。

接下来，会间隔着写，一篇术，一篇道。

虽然讲道，但我也不会那种故作高深的神秘，什么看山是山看山不是山，看完了云
里雾里，似是而非。

前面讲过，金融生态，就是非洲草原，弱肉强食，优胜劣汰。

我是草木，还是牛马，还是狮虎，决定于我的个人实力，和我的交易经验。

我的身份不由我的主观认识而改变，和现实一样，可能看小说看抖音看电视剧的时
候，很容易被代入，觉得自己是主角了。

年轻时候看完黑帮电影，出门觉得自己是老大，结果一打架，又被揍成猪头。

上班以后看完霸道总裁，以为自己身家万贯，可以左拥右抱，坐直升机去求爱了，
结果出门还得扫个单车顶着太阳去上班。

成家之后看完有钱爸爸送孩子出国留学，选学校只选贵的不选对的，以为自己可以
让一家老小环游世界，不再贫贱夫妻百事哀了。可是房贷车贷又要还，老婆又来找
你吵架了。

我当然不傻，文字作品，不会当真，娱乐一下，就回到现实了。

可是遇到了期货，我天天都把美好生活当成唾手可得，触手可及的了。

可怕不？

我做交易的一开始，就失去了客观认识自己的能力。因为人没有梦想，和咸鱼有什
么分别？可我又不是咸鱼！躺在K线图上做美梦，那是必须的的必啊！

所以，如果当我刚走上这条不归路，根本没认清自己。
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一年以后，我才明白，无论我前期模拟盘已经盈利做了充分的学习或者根本连K线
图都不认识是个交易小白，刚开始真金白银的实盘交易，我都是韭菜，都是草原生
态的草木。

韭菜都会爆仓离场吗？显然不是。

如果韭菜死绝了，或者所有韭菜都生存不了，那那些期货居间人得多么努力，每天
开发多少客户，才能保证期货交易所不倒闭啊。

所以，韭菜也可以在市场活的很好，只要我比其他韭菜更努力。

那么我会回忆一下我做为韭菜的时候是怎么赚钱和亏钱的，也许会对仍旧对期货不
死心的你有所帮助。

先讲讲市面上流行的不适合韭菜的道，当然也有人把下面这几条归于术，但我认为
可以统一表达为道，每人做法不同为术。

或者就叫他们小道吧。好了，来看下几个例证。

一、控制亏损，让利润奔跑？

这应该是大作手李佛摩尔提出的，原文可能不同，意思是这个意思。

但这个理论特别不适合韭菜，甚至不适合特别多的人。

前半句特别容易做到，亏钱谁不会啊，进去。亏了就跑呗。

后半句呢？做对的时候，利润是可以奔跑，但是李佛摩尔没告诉我什么时候停下来
呀。

我总有做对的一次，利润如果可以一直奔跑，都是亿万富翁了，谁亏钱呢？

我刚做交易的时候，拜读的第一部著作就是大作手，对此理论深信不疑。

但是它没能让我赚到钱，除了让我在利润回撤保本平推之后懊悔的拍大腿，抽耳光
以外，没有任何好处。

印象深刻的是那一波螺纹的上涨，我的进场位置在事后看基本是抄到了不能再低的
大底，如果让利润奔跑，一个月之后的高点卖出，本金翻三倍哪。
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但结果是，中间在利润回撤的时候就反手追空，让后被套，又做多单锁仓，空单没
平，因为我觉得，按照神论，行情应该走出一个区间，不是走势必完美么？

去你的区间，行情一去不回头，连涨了很久。狠狠嘲弄了一把。

不知道是嘲弄我这个小韭菜，还是嘲弄装神弄鬼的神论。

利润怎么奔跑？都跑到对手盘账户去了。

身为韭菜的时候，由于没有经验，做单子和扔硬币差不多的，无论我怎么挣扎，用
什么方法，在每月总结的时候，胜率都会向50％靠拢。

奇怪了，50％胜率，并不低呀。怎么账户资金就少了呢？

我的亏损大于盈利，我做出盈利一千的单子，但我绝对会在账单里找到亏损一千五
的单子。

因为什么？

亏损可见，而盈利并不确定。

但是以当时韭菜的水平，我一定会收不住亏损，让它越变越大。

我也抓不住盈利，它一定会逃出我的掌心。

理论是好理论，但是对韭菜来说，无用啊。

别人的蜜糖，我的砒霜。

二、趋势交易，多个小亏损换少个大盈利？

趋势交易，用多个小亏损换少个大盈利，是众多交易理论的基础，也是大家认为期
货能赚钱的公式，更是我追求的终极目标。

那么，一个品种盘整的时候怎么办呢？

有没有韭菜能让自己休息看盘而不做单？

别想了，我在开始的时候是没办法忍住的。
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不频繁交易就不错了，还让我空仓不下单。

期货市场每天那么多趋势蓄势待发，那么多开往财富自由国度的列车鸣笛出站，我
是忍不住不上车。

不只是韭菜，就是已经修成“动物”的交易者恐怕也很难空仓看盘不下单。

但是现在想想，食草动物可以追逐水草，狮虎豺狼可以追逐羚羊群，那些草啊树的
，能追逐啥？

有人说，追着水和阳光。

可是我忘了，人挪活，树挪死！植物不能挪来挪去呀！

我在开始实盘交易的时候并不理解这些，几个已经是动物的前辈提醒我先主做一个
品种的时候，我没有听。

只是选保证金不过万的，比较活跃的品种，螺纹热卷甲醇玻璃玉米豆粕大豆锰硅硅
铁鸡蛋PTA，同时监测。半手工交易，满足条件，有钱就入场。

结果一团糟。每天盘中都忙的不亦乐乎，似乎也在正确的按止盈止损策略在执行。

但是每天收盘之后人都头昏脑胀，而账户资金开始了围绕本金的上下浮动。

赚一天，亏一天。

可怕的是，我对此毫无察觉。

因为账户并没有多大亏损。

并且对点软件的操作有些上瘾！

上瘾，明白么？就是打开软件，不操作K线图切换，不点开平仓按钮，浑身不舒服
。

测试是否上瘾，可以在收盘后或者周六日，感受一下自己的身心状态。

你是否在收盘后能正常的做些和交易无关的事？
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你是否能在周末去追追女孩约约哥们？是否能陪陪对象逗逗小孩？是否能买点补品
或者就空个手回爸妈家去蹭一顿饭？

你不能，恭喜，你已经对操作一款交易软件上瘾了。

现在想想，正是我不明白自己做为市场生态的植物，究竟该如何存活，才会去套用
趋势交易的理念，不断去追逐趋势，把自己挪死了。

上面，仅仅是追逐趋势，给“植物”们带来的死亡，还有一半，是多次小亏损换一
次大盈利。

这句话对韭菜，简直是砒霜中的砒霜。

我记得，当时我就有个错误理解，认为，亏够一定次数，总会给我一次大盈利。

我甚至以为这句话是市场给我的承诺。

比公证处公证过的遗嘱都有效！

所以当我第一次亏的账户连1手玉米也开不了的时候，我愤怒的诅咒市场，甚至想
找到说这句话的人，让他把我亏的钱赔给我！

怎么亏的？

我们想想，做为刚刚在金融市场有了参与感的韭菜，能接受多少次亏损而面不红心
不跳？

有人说你做错的单子就是市场打你的耳光，那一个正常人，被打十个耳光还能镇定
自如么？

我们想想，做为刚刚入市的韭菜，我们的账户资金能有多少，能扛得住几次止损呢
？

就像扔硬币，正反两面五五开，但为什么现实中不是这样，扔十次可能十次都是反
呢？

这个理论有个前提，是要次数足够多！或者叫样本数足够多。

我的心理等止损次数足够多就崩溃了，我的账户等不到止损次数足够多就爆仓了呀

                                    5 / 6



智行理财网
期货人看什么哲学书记(期货入门看哪本书)

！

所以，趋势交易，多次小亏换一次大的盈利，别人的蜜糖。我的砒霜。
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